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29. September 2015

Kleine Anfrage: Sonnenenergie-Nutzung

Sehr geehrte Dame, sehr geehrte Herren,

im Rahmen der Renovation der „Rhyfallhalle" wurde auch der Dachbelag ersetzt. M.ii seiner

Grosse, seiner Neigung und der Exposition Richtung Südost wäre das Dach geeignet für die

Nutzung von Sonnenenergie; durch die Integration von Sonnenkollektoren und -zellen hätte

sogar ein Teil des Dachbelages eingespart werden können.

Bei ebenfalls dieses Jahr durchgeführten Arbeiten am Dach des katholischen

Kirchgemeindehauses wurden Sonnenzellen installiert; dieses Dach ist in Neigung und

Exposition dem der „Rhyfallhalle" ähnlich.

Neuhausen schmückt sich mit dem Etikett „Energiestadt". Ich frage den Gemeinderat, welche

Überlegungen (oder welcher Mangel an Überlegung) ihn dazu bewogen hat, bei der

„Rhyfallhalle" auf Einrichtungen zur Nutzung der Sonnenenergie zu verzichten.

Mit meinen besten Grüssen
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